

Fortbildungsveranstaltung für Junge Kollegen am 29.Juni 2016

Bereits zum dritten Mal wurde in diesem Jahr eine Vortrags- / Diskussionsveranstaltung für junge (und jung gebliebene) Kollegen angeboten. Ziel dieser Veranstaltung ist es - insbesondere für die jüngeren Kollegen - sich über die täglichen Probleme des beruflichen Alltags austauschen.

In der Zeit von 16:00 Uhr bis 18:30 sollte der fachliche Teil abgehandelt werden; tatsächlich zog sich dieser aber dann bis 19:30 Uhr hin. Ein Beweis dafür, dass der Diskussionsnachmittag von den fast 40 Teilnehmern angenommen.

"Die neue AKVS – wird die Kostenberechnung nunmehr einfach?" war das erste Thema, vorgetragen von Herrn Arneth vom StBA Bayreuth. Nun, die Teilnehmer schwankten eher, denn die bisherige AKS ist in Fleisch und Blut übergegangen; aber die neue AKVS?

Frau Schwemmer von der Regierung von Mittelfranken referierte anschließend über die "RPS – Probleme und Lösungen". Dabei wurde insbesondere diskutiert, dass die RPS für unsere Landstraßen häufig nicht vollumfänglich gewendet werden kann. Abweichende Lösungen müssen erarbeitet werden.

Das dritte Thema befasste sich mit "Georisiken und Felssicherungen - Ausgewählte Beispiele am StBA Bayreuth". Herr Baumgärtel und Herr Siller stellten im steten Wechselspiel Sicherungsmaßnahmen, Schutzbauwerke und vorbeugende Maßnahmen der Felssicherung vor; garniert mit vielen Bildern und Videoclips. Beeindruckend!

Im Anschluss an den fachlichen Teil wurde noch bis ca. 21:00 bei Speiß und Trank über das vorher gehörte diskutiert. Der Diskussionsnachmittag für Junge Kollegen war wieder einmal ein voller Erfolg. Und in 2017 wird es den vierten Diskussionsnachmittag geben.